

Herr Westphal schlägt vor, nach nunmehr erfolgter zweimaliger Vertagung über den Antrag abstimmen zu lassen. Im Übrigen dürfte es sich ohnehin um ein „laufendes Geschäft der Verwaltung“ handeln.

„Die Verwaltung wird beauftragt, auf dem Großflecken drei Fußgängerquerungen in Form von Zebrastreifen zu erstellen. Die Umsetzung soll in Abhängigkeit vom Ergebnis des Bürgerentscheides am 25.05.2014 erfolgen, wenn sich die Bürger gegen eine Schließung des Großfleckens entscheiden sollten.

Querung 1 soll in Fahrtrichtung Süden zwischen der Straße Am Klostergraben und der Bushaltestelle Teichbrücke liegen.

Querung 2 soll in Fahrtrichtung Süden unmittelbar hinter der Zufahrt zum Karstadtparkplatz liegen.

Querung 3 soll in Fahrtrichtung Süden zwischen Einmündung Holstenstraße und vor der Bushaltestelle Rathaus liegen.

Finanzielle Auswirkungen: Ca. 30.000,00 € gedeckt durch die Einnahmen aus den Ordnungsgeldern während des Verkehrsversuches.“

Abstimmungsergebnis:

JA-Stimmen: 0
Nein-Stimmen: 8
Enthaltung: 0